
 

本 日 第２２３３回 ２０１７年２月２４日（金）  No.２１１８ 

前  回 第２２３２回 ２０１７年２月１７日（金）  記  録 

〇斉唱：「四つのテスト」 

〇来訪者：地区資金推進委員長（西尾 RC）  

             松田 茂治君 

出席者：会員 21 名中 17 名出席 出席率 80.95％ 

前々回補正出席率 2 月 3 日分 100.00％ 

皆さんこんにちは。今日は

第 2232 回例会です。今日

は西尾 RC より、地区資金

推進委員長の立場で松田

茂治さんがきてくれまし

た。先程別室で井田財団委

員長と松田さんのご意見

を承りました。ありがとうございました。こののち

はお時間の許す限り例会をご一緒してください。舟

橋さんが東京新都心RCでメーキャップをした際に

バナー交換をしてくれましたので、みなさんにご披

露もうしあげます。今週火曜日に第 3 回の東尾張分

区の会長幹事会に出席しましたが、懇親会の席で

「今時の若い者は・・・」という話がでました。ど

の時代でも年配者から若い世代をみるとどうして

もこういう言葉が出がちですが、私としてはなるべ

く使いたくない言葉です。 

 

自分が若い時に、年配者からこの言葉を言われると

どうしても素直に聞けない場合が多かったし、反発

も多くしました。なるべく若者の立場を理解したい

という気持ちがありますが、陰湿ないじめの問題で

はどうしても辛口なコメントになってしまいます。

親の背中を見て子は育っていきますから、大いに自

覚をもって生きていってほしく思います。 

･2/11(土) 第 40 回なわとび大会 於尾張旭市総合 

     体育館 加藤青少年奉仕委員長、 

桜井広報･雑誌委員長 出席 

･2/14(火) 東尾張分区会長･幹事会 於国際ホテル 

     山田会長 出席 

本日の会合：第 4 回クラブフォーラム 

     於尾張旭市商工会館内 例会場 13：00~ 

〇本日はﾛｰﾀﾘｰｶｰﾄﾞのお願いにきましたが、山田会 

 長、井田様に快く受けて頂き、ありがとうござい

ました。例会を楽しんで帰れます。 

地区資金推進委員長(西尾 RC) 松田 茂治君 

〇本日、例会に地区資金推進委員長の松田 茂治様 

 をお迎えしました。歓迎いたします。  

山田 直樹君 

本日のプログラム  Today's Program 
    

点      鐘 
 

ロータリーソング 「日も風も星も」 

卓話担当者：桜井 雅博君 
  

卓 話 者：    〃 

     

演   題：「東日本大震災の訪問支援で思うこと」 

 会長あいさつ 山田 直樹 

       
水と衛生月間 

                             

  
例 

 

会 

 

予 

 

定 

３月３日（金） ３月１０日（金） ３月１７日（金）   ３月２４日（金） 

卓話担当者：ﾌﾟﾛｸﾞﾗﾑ 
委員会 

卓話者：山田 外美代様 

演題：「万博おばあ 
ちゃん世界を巡る」 

卓話担当者：金森 俊輔君 
卓話者：ふみもと子供 
将棋教室 文本 力雄様 

演題：「  未定  」 

卓話担当者：加藤 清久君 
卓話者：    〃 
演題：「 未定 」 

卓話担当者：古橋 裕志君 
卓話者：尾張旭市役所 
    産業課 松原様 

演題：「わが町の溜め池」 

幹事報告 

ニコボックス 



〇地区資金推進委員長 松田 茂治君、ようこそお 

 いで下さいました。歓迎申し上げます。 

桜井 雅博君、古橋エツ子君、古橋 裕志君 

〇春近づきつつ、別邸も整備着々と進行しておりま

す。桜開花が楽しみです。    加藤 清久君 

〇本日、男性数値、徐々に増大中。年相応と云われ 

 一安心。            加藤 清久君 

〇久し振りです。先日は東京でバナー交換してきま

した。             舟橋 龍秀君 

〇昨日から花粉症がはじまりました。憂うつです。 

                森井 晴生君 

〇早退させていただきます。    江尻  豪君 

 

 

 

 

 

 

 

「第 4 回クラブフォーラム」 

            山田 直樹 

今日は 4 回目のクラブフォーラムです。今期も残り

4 か月になりました。次回と次々回のクラブフォーラ

ムは次年度に関するものにしたいと思います。そこで

今回は、クラブの現状の把握をし、私なりの判断で意

見を述べたいと思います。皆さんもご意見を述べてい

ただきたく思います。まずは 2 月 14 日に行われまし

た第 3回東尾張分区会長幹事会の内容を中心にみなさ

んにお伝えしておいたほうが良いと思います事項を

報告します。 

古田がバナー補佐から、3 月にもう 1 回ガバナー補

佐訪問を行いたいとのことです。いずれ事務所から連

絡がありますので、プログラム委員会のほうで調整お

願いします。マイロータリの登録を奨励していますが、

進んでいないとのことで積極的な登録をお願いしま

す。2020 年に日本ロータリー100 周年を迎えるにあた

り今期から毎年 1 名あたり 200 円を継続して運営協

力金として徴収します。RIJYEC（青少年交換委員会）

が合同奉仕事業に変更となります。各クラブとの意見

交換から参考になる事項を述べます。会員増強につい

ては各々のクラブ独自の工夫でおやりになっていま

すが、おおむねどのクラブも苦戦しているようです。

事業としては、名古屋城北 RC が姉妹提携している飯

田 RC との合同事業で街道に紅葉の植樹をされたとの

こと。わがクラブも伊那 RC との合同事業としてとり

くめるのではないでしょうか？岩倉 RC は地区補助金

を取得して五条川の清掃としだれ梅の植樹をされま

した。名古屋空港 RC では東北支援事業に積極的にと

りくまれていて、宮古東 RC と陸前高田 RC と連携し

て事業を行われています。わがクラブの事業の参考に

したいと思います。わがクラブでは、例会の充実をさ

らに続けていきたいと思います。かくメンバーが与え

られた役割を果たしあいながら、ロータリーをより深

く理解し他のメンバーと協力していくことで自ずと

例会の雰囲気がすばらしいものになり、品格なるもの

もうまれてくると思います。出席に関しては年６０％

と取り決めがあるわけですが、メーキャップをすこし

疎かにしている傾向があるように感じています。前後

2 週間あるわけですし、インターネットでの例会出席

もできるわけですからもう少し出席の意義を意識し

ていただきたく思います。 

歴史あるクラブのメンバーであることを誇りにし

ていただいて活動していただくことをお願い致しま

す。もちろん私も会長として残り期間精一杯やる覚悟

でいます。創立 50 周年もそんなに遠くないところま

できました。みんなで充実した体制でむかえられたら

と思っています。よろしくお願い致します。 

日時：2017 年 2 月 11 日（土） 

場所：尾張旭市総合体育館 2 階 アリーナ 

 

 

 

 

 

 

 

加藤青少年奉仕委員長 

より表彰メダルの授与 

卓話 

第40回なわとび大会 


